

Comprueban logros del deporte en el municipio de Mayarí

Publicado: Miércoles, 01 Junio 2022 17:30

Escrito por Luis Lamot Quijala

Visto: 320



Un equipo de trabajo de la dirección nacional del Inder bajo la guía de Omar Benega Vicepresidente del organismo deportivo recorrió hoy al holguinero municipio de Mayarí para constatar y comprobar en la base temas de alta prioridad para el desarrollo del deporte a ese nivel.

La comitiva dirigida por la Doctora en Ciencias Emilia Rebeca Hernández Mezonet directora de inspección y Marbelis Cabrera Sotolongo asesora de la secretaria del presidente acompañadas por Rafael Antonio Brown Sutherland director provincial de deportes en Holguín en el recibimiento lograron un diálogo fluido y ameno con las principales autoridades políticas y Gubernamentales del territorio.

En el recorrido intercambiaron con metodólogos, profesores, además de hacerlo en cada recorrido con la población y sus practicantes sistemáticos, donde se visitaron círculos de abuelos, el Gimnasio de boxeo, se visitó el reparto 26 de Julio (de referencia) y el terreno para la construcción del beisbolito por la ECOI 16.

El director provincial de deportes en el debate con los profesores realizado en el teatro del Partido, reconoció la preparación y calidad de los debates; dijo que ello es sinónimo del trabajo que se realiza en este municipio, pidió a los trabajadores un doble esfuerzo para lograr éxitos en el verano que se torna complejo por el tema energético pero que confía en que el Inder se convertirá en la bujía que

Comprueban logros del deporte en el municipio de Mayarí

Publicado: Miércoles, 01 Junio 2022 17:30

Escrito por Luis Lamot Quijala

Visto: 320

echará andar esta etapa veraniega para beneplácito del pueblo.

Liudmila Lías Salomón Jefa del departamento de deportes para todos y todas fue reconocida por su magistral intervención en la que mostró alta capacidad de conocimientos y dirección de los temas abordados.

La Doctora Rebeca dijo que es importante conocer el resumen del verano y su impacto en el pueblo al que hay que trabajarle con entrega y motivaciones; y dar mayor protagonismo a la Mujer en sus aportes sociales, la lucha contra la discriminación, trabajar con amor para todo tipo de público con diseño acorde a lo necesitado.

Finalmente, en el diálogo con los trabajadores del combinado Mayarí reconoció el papel protagónico que han realizado en cada tarea para lograr avances y respondió junto a Cabrera Sotolongo a las preocupaciones de estos trabajadores del deporte mayaricero que hacen camino a la esperanza.

Salvador Leyva director de deportes en Mayarí concluyó reconociendo a su colectivo protagonista de muchas hazañas que son cotidiano reflejo de la vida nueva de los mayariceros.